Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое Акционерное Общество "Тамбовский хлебокомбинат"
Код эмитента: 41577-A
за 2 квартал 2019 г.
Адрес эмитента: 392008 Россия, г. Тамбов, Володарского 57
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор
Дата: 8 августа 2019 г.	
____________ Чичерин Юрий Анатольевич
	подпись	

Главный бухгалтер
Дата: 8 августа 2019 г.	
____________ Клепова Ольга Владимировна
	подпись	

Контактное лицо: Караваева Светлана Станиславовна, старший инспектор отдела кадров
Телефон: (4752) 53-12-61
Факс: (4752) 53-58-16
Адрес электронной почты: не имеет
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=6832000275	

Оглавление
Раздел I. Сведения о банковских счетах, об аудиторе (аудиторской организации), оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. 
Сведения о банковских счетах эмитента
1.2. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
1.3. 
Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
1.4. 
Сведения о консультантах эмитента
1.5. 
Сведения о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
Раздел II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. 
Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
2.3. 
Обязательства эмитента
2.3.1. 
Заемные средства и кредиторская задолженность
2.3.2. 
Кредитная история эмитента
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента
2.4. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг
Раздел III. Подробная информация об эмитенте
3.1. 
История создания и развитие эмитента
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента
3.1.4. 
Контактная информация
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. 
Основные виды экономической деятельности эмитента
3.2.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.3. 
Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
3.2.6. 
Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента
3.4. 
Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. 
Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
Раздел IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. 
Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.2. 
Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
4.3. 
Финансовые вложения эмитента
4.4. 
Нематериальные активы эмитента
4.5. 
Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
4.6. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
4.7. 
Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
4.8. 
Конкуренты эмитента
Раздел V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
5.3. 
Сведения о размере вознаграждения и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, а также об организации системы управления рисками и внутреннего контроля
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
5.7. 
Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Раздел VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1-6.2. 
Акционеры
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц о таких участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций

6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.7. 
Сведения о размере дебиторской задолженности
Раздел VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. 
Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента
7.2. 
Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента
7.3. 
Консолидированная финансовая отчетность эмитента
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента
7.5. 
Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
7.6. 
Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного отчетного года
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Раздел VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
8.1.3. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
8.1.4. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем пятью процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
8.1.5. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
8.1.6. 
Сведения о кредитных рейтингах эмитента
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента

8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением
8.4.1. 
Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
8.4.2. 
Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
8.5. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
8.6. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
8.7. 
Сведения об объявленных (начисленных) и (или) о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.7.1. 
Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
8.7.2. 
Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
8.8. 
Иные сведения
8.9. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета

Эмитент является акционерным обществом, созданным при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), и в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, была предусмотрена возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц

Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

Раздел I. Сведения о банковских счетах, об аудиторе (аудиторской организации), оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Отделение № 8594 Сберегательного Банка  г. Тамбов
Сокращенное фирменное наименование: Отделение № 8594 Сберегательного Банка  г. Тамбов
Место нахождения: г. Тамбов, ул. Карла Маркса, д.130
ИНН: 7707083893
БИК: 046850649
Номер счета: 40702810961000100507
Корр. счет: 30101810800000000649
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Тамбовский региональный филиал Открытого Акционерного Общества "Россельхозбанк"
Сокращенное фирменное наименование: Тамбовский региональный филиал ОАО "Россельхозбанк"
Место нахождения: г. Тамбов, ул. Максима Горького, д.20
ИНН: 7725114488
БИК: 046850713
Номер счета: 40702810902000000178
Корр. счет: 30101810600000000713
Тип счета: расчетный
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Орловский филиал Публичного Акционерного Общества АКБ "Связь-Банк" г. Орел
Сокращенное фирменное наименование: Орловский филиал ПАО АКБ "Связь-Банк" г. Орел
Место нахождения: 392000 г. Тамбов, Студенецкая набережная, д.23, корп. А
ИНН: 7710301140
БИК: 045402740
Номер счета: 40702810800190001253
Корр. счет: 30101810300000000740
Тип счета: расчетный

1.2. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Указывается информация об аудиторе (аудиторах), осуществляющем (осуществившем) независимую проверку бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, а также консолидированной финансовой отчетности эмитента и (или) группы организаций, являющихся по отношению друг к другу контролирующим и подконтрольным лицами либо обязанных составлять такую отчетность по иным основаниям и в порядке, которые предусмотрены федеральными законами, если хотя бы одной из указанных организаций является эмитент (далее – сводная бухгалтерская (консолидированная финансовая) отчетность эмитента), входящей в состав ежеквартального отчета, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента, в том числе его консолидированной финансовой отчетности, за текущий и последний завершенный финансовый год.
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «Национальное Агентство Аудита»
Сокращенное фирменное наименование: ООО «Национальное Агентство Аудита»
Место нахождения: 392000, г. Тамбов, ул. Советская, д.94
ИНН: 6829005509
ОГРН: 1046882294546
Телефон: (4752) 72-11-94
Факс: (4752) 71-85-07
Адрес электронной почты: E-mail: naat@yandex.ru
Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Саморегулируемая организация аудиторов Аудиторская Ассоциация "Содружество" (СРО ААС)
Место нахождения
119192 Россия, г. Москва, Мичуринский пр-т 21 корп. 4
Дополнительная информация:
Телефон: +7 (495) 734-22-22 (многоканальный).

Факс: +7 (495) 734-04-22

Электронная почта: info@auditor-sro.org
Отчетный год (годы) из числа последних пяти завершенных финансовых лет и текущего финансового года, за который (за которые) аудитором проводилась (будет проводиться) независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности эмитента

Бухгалтерская (финансовая) отчетность, Год	Консолидированная финансовая отчетность, Год	
2014		
2015		
2016		
2017		
2018		
Описываются факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе указывается информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора (аудиторской организации) от эмитента, в том числе указывается информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (лиц, занимающих должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью аудиторской организации) с эмитентом (лицами, занимающими должности в органах управления и органах контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
тендер, связанный с выбором аудитора, не проводился.

Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Федеральным законом «Об акционерных обществах» не определен порядок и сроки выдвижения кандидатур аудитора для включения его в список для голосования по вопросу об утверждении аудитора Общества, также указанный закон не предоставляет акционерам право выдвигать кандидатуру аудитора.
В связи с этим, кандидатура аудитора для утверждения на общем собрании акционеров определяется Советом директоров Общества в рамках решения вопросов подготовки и проведения годового общего собрания акционеров Общества.

Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора (аудиторской организации), указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору (аудиторской организации) по итогам последнего завершенного отчетного года, за который аудитором (аудиторской организацией) проводилась независимая проверка годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности и (или) годовой консолидированной финансовой отчетности эмитента:
Порядок выплаты и размер денежного вознаграждения аудиторским организациям и индивидуальным аудиторам за проведение аудита (в том числе обязательного) и оказание сопутствующих ему услуг определяются договорами аудиторских услуг и не могут быть поставлены в зависимость от выполнения каких бы то ни было требований аудируемых лиц о содержании выводов, которые могут быть сделаны в результате аудита. Размер денежного вознаграждения за проведение аудита в  2018 году в ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» составил   124 800 руб.

Факторы независимости аудитора:
Согласно ст.12 Федерального закона «Об аудиторской деятельности» №119-ФЗ от 07.022001 года, аудит не может осуществляться:
1) аудиторами, являющимися учредителями (участниками) аудируемых лиц, их руководителями, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
2) аудиторами, состоящими с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности, в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов);
3)  аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых являются учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
4) аудиторскими организациями, руководители и иные должностные лица которых состоят  в близком родстве (родители, супруги, братья, сестры, дети, а также братья, сестры, родители и дети супругов) с учредителями (участниками) аудируемых лиц, их должностными лицами, бухгалтерами и иными лицами, несущими ответственность за организацию и ведение бухгалтерского учета и составление финансовой (бухгалтерской) отчетности;
5) аудиторскими организациями в отношении аудируемых лиц, являющихся их учредителями (участниками), в отношении аудируемых лиц, для которых эти аудиторские организации являются учредителями (участниками), в отношении дочерних организаций, филиалов и представительств указанных аудируемых лиц, а также в отношении организаций, имеющих общих с этой аудиторской организацией учредителей (участников)
6)  аудиторскими организациями и индивидуальными аудиторами, оказывавшими в течение трех лет, непосредственно предшествовавших проведению аудиторской проверки, услуги по восстановлению и ведению бухгалтерского учета, а также по составлению финансовой (бухгалтерской) отчетности физическим и юридическим лицам, -  в отношении этих лиц.
Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудиторов (должностных лиц аудиторов) с Эмитентом (должностными лицами Эмитента):
- аудитор доли в уставном капитале не имеет;
- должностные лица аудитора доли в уставном капитале не имеют;
- тесные деловые взаимоотношения (участие в продвижении продукции (услуг) Эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т. д.) между Эмитентом и аудитором отсутствуют;
- родственные связи должностных лиц Эмитента и должностных лиц аудитора отсутствуют;
- должностных лиц Эмитента, являющих одновременно должностными лицами аудитора нет;
- отсроченных и просроченных платежей за услуги аудитора нет.

1.3. Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
ФИО: Чернышова Оксана Николаевна

Оценщик осуществляет деятельность самостоятельно
ИНН: 682008380186
Телефон: (4752) 38-83-88
Факс:
Адреса электронной почты не имеет
Данные о членстве оценщика в саморегулируемых организациях оценщиков
Полное наименование: Некоммерческое партнерство "Саморегулируемая организация "Свод"
Место нахождения
620100 Россия, г. Екатеринбург, Ткачей 23 оф. 13
Дата регистрации оценщика в реестре саморегулируемой организации оценщиков: 21.02.2014
Регистрационный номер: 430

Информация об услугах по оценке, оказываемых данным оценщиком:
Услуги по анализу рынка земельных участков Тамбовской области за 2017 год

ФИО: Иванникова Олеся Владимировна
Оценщик работает на основании трудового договора с юридическим лицом

Телефон: (929) 020-6400
Факс:
Адрес электронной почты: olesya.durakova.966@mail.ru
Сведения о юридическом лице, с которым оценщик заключил трудовой договор
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Экспертное бюро № 1"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Экспертное бюро № 1"
Место нахождения: г. Тамбов, ул. Советская,  д.85 "А", оф. 106
ИНН: 6829071639
ОГРН: 1116829000364
Данные о членстве оценщика в саморегулируемых организациях оценщиков
Полное наименование: Некоммерческое партнерство "Саморегулируемая организация "Свод"
Место нахождения
620100 Россия, г. Екатеринбург, Ткачей 23 оф. 13
Дата регистрации оценщика в реестре саморегулируемой организации оценщиков: 05.04.2018
Регистрационный номер: 959

Информация об услугах по оценке, оказываемых данным оценщиком:
Осуществление комплекса услуг по экспертизе объектов, которые вписаны в Задание на экспертное заключение

ФИО: Мамонтов Олег Александрович
Оценщик работает на основании трудового договора с юридическим лицом

Телефон: (910) 750-8368
Факс:
Адрес электронной почты: moa68@ya.ru
Сведения о юридическом лице, с которым оценщик заключил трудовой договор
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Новатор"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Новатор"
Место нахождения: г. Тамбов, ул. Студенецкая,  д.16а, к.1, оф.301
ИНН: 6829025946
ОГРН: 1066829052366
Данные о членстве оценщика в саморегулируемых организациях оценщиков
Полное наименование: Некоммерческое партнерство "Саморегулируемая организация "Свод"
Место нахождения
620100 Россия, г. Екатеринбург, Ткачей 23 оф. 13
Дата регистрации оценщика в реестре саморегулируемой организации оценщиков: 21.02.2014
Регистрационный номер: 429

Информация об услугах по оценке, оказываемых данным оценщиком:
Оказание услуг по оценке следующего имущества:
земельный участок, пл. 2531 м.кв. адрес; г. Тамбов, ул. Октябрьская
земельный участок, пл. 1014 м.кв. адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская
земельный участок, пл. 400 м.кв.   адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская
нежилое здание, пл. 84,6 м.кв.        адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16
нежилое здание, пл. 183,8 м.кв.      адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16
нежилое здание, пл. 21,6 м.кв.        адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16
нежилое здание, пл. 80,6 м.кв.        адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16
нежилое здание, пл. 1820,9 м.кв.    адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16

1.4. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты по основаниям, перечисленным в настоящем пункте, в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не привлекались
1.5. Сведения о лицах, подписавших ежеквартальный отчет
ФИО: Чичерин Юрий Анатольевич
Год рождения: 1966
Сведения об основном месте работы:
Организация: ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"
Должность: Генеральный директор

ФИО: Клепова Ольга Владимировна
Год рождения: 1963
Сведения об основном месте работы:
Организация: ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"
Должность: Главный бухгалтер

Раздел II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Заемные средства и кредиторская задолженность
На 30.06.2019 г.
Структура заемных средств
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	Значение показателя	
Долгосрочные заемные средства		
  в том числе:		
  кредиты		
  займы, за исключением облигационных		
  облигационные займы		
Краткосрочные заемные средства	14608543	
  в том числе:		
  кредиты	14608543	
  займы, за исключением облигационных		
  облигационные займы		
Общий размер просроченной задолженности по заемным средствам		
  в том числе:		
  по кредитам		
  по займам, за исключением облигационных		
  по облигационным займам		

Структура кредиторской задолженности
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	Значение показателя	
Общий размер кредиторской задолженности	77017112	
    из нее просроченная		
  в том числе		
  перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами	9010885	
    из нее просроченная		
  перед поставщиками и подрядчиками	63133297	
    из нее просроченная		
  перед персоналом организации	4872930	
    из нее просроченная		
  прочая		
    из нее просроченная		

Просроченная кредиторская задолженность отсутствует
Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности  или не менее 10 процентов от общего размера заемных (долгосрочных и краткосрочных) средств:
Полное фирменное наименование: Индивидуальный предприниматель Поликанов Александр Евгеньевич
Сокращенное фирменное наименование: ИП Поликанов Александр Евгеньевич
Место нахождения: г. Тамбов, ул. Мичуринская, д.126, кв.43
ИНН: 683100321642
Сумма задолженности: 24 705 673 руб.
Кредитор является аффилированным лицом эмитента: Нет

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Лизинговая компания "Сименс-Финанс"
Сокращенное фирменное наименование: ООО ЛК "Сименс-Финанс"
Место нахождения: г. Владивосток, ул. Западная, д.7
ИНН: 2536247123
Сумма задолженности: 33 520 697руб.
Кредитор является аффилированным лицом эмитента: Нет

2.3.2. Кредитная история эмитента
Описывается исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение последнего завершенного отчетного года и текущего года кредитным договорам и (или) договорам займа, в том числе заключенным путем выпуска и продажи облигаций, сумма основного долга по которым составляла пять и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного периода, состоящего из 3, 6, 9 или 12 месяцев, предшествовавшего заключению соответствующего договора, а также иным кредитным договорам и (или) договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.

Вид и идентификационные признаки обязательства	
1. кредитные обязательства, открытие возобновляемой кредитной линии на пополнение оборотных средств	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Сбербанк России ПАО (Тамбовское отделение № 8594 ПАО Сбербанк г. Тамбов), г. Тамбов, ул. Карла Маркса, д.130	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	15 000 000 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	0 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 12	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 10	
Количество процентных (купонных) периодов	 01.02.2019	
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 05.02.2019	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)	 01.02.2019	
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
2. лизинг, Договор финансовой аренды № 60703-ФЛ/ВР-18 от 02.08.2018г.	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Общество с ограниченной ответственностью Лизинговая компания "Сименс Финанс", 690090, РФ, г. Владивосток, ул. Западная, д.7	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	33 310 544 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	27 627 786 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 60	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 4,2	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 15.08.2023	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
3. лизинг, Договор финансовой аренды № 60972-ФЛ/ВР-18 от 23.08.2018г.	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Общество с ограниченной ответственностью Лизинговая компания "Сименс Финанс", 690090, РФ, г. Владивосток, ул. Западная, д.7	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	2 132 032 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	1 379 699 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 60	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 4,2	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 15.08.2023	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
4. лизинг, Договор финансовой аренды № 62424-ФЛ/ВР-18 от 06.09.2018г.	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Общество с ограниченной ответственностью Лизинговая компания "Сименс Финанс", 690090, РФ, г. Владивосток, ул. Западная, д.7	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	882 120 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	599 682 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 60	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 4,2	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 15.08.2023	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
5. кредитные обязательства, Договор об овердрафтном кредите № 640118266 от 28.11.2018г.	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Сбербанк России Публичное Акционерное Общество (Тамбовское отделение № 8594 ПАО Сбербанк г. Тамбов), г. Тамбов, ул. Карла Маркса, д.130	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	3 000 000 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	1 620 788 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 12	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 9,8	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 23.11.2019	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
6. лизинг, Договор финансовой аренды № 67979-ФЛ/ВР-19 от 05.04.2019г.	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Общество с ограниченной ответственностью Лизинговая компания "Сименс Финанс", 690090, РФ, г. Владивосток, ул. Западная, д.7	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	2 224 955 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	1 876 390 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 42	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 4,2	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 10.10.2022	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

Вид и идентификационные признаки обязательства	
7. лизинг, Договор финансовой аренды № 67493-ФЛ/ВР-19 от 25.03.2019г.	
Условия обязательства и сведения о его исполнении	
Наименование и место нахождения или фамилия, имя, отчество кредитора (займодавца)	Общество с ограниченной ответственностью Лизинговая компания "Сименс Финанс", 690090, РФ, г. Владивосток, ул. Западная, д.7	
Сумма основного долга на момент возникновения обязательства, RUR	4 805 796 RUR X 1	
Сумма основного долга на дату окончания отчетного квартала, RUR	3 875 234 RUR X 1	
Срок кредита (займа), (месяцев)	 42	
Средний размер процентов по кредиту займу, % годовых	 4,2	
Количество процентных (купонных) периодов		
Наличие просрочек при выплате процентов по кредиту (займу), а в случае их наличия – общее число указанных просрочек и их размер в днях	 Нет	
Плановый срок (дата) погашения кредита (займа)	 31.10.2022	
Фактический срок (дата) погашения кредита (займа)		
Иные сведения об обязательстве, указываемые эмитентом по собственному усмотрению		

2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерской (финансовой) отчетности, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:
Эмитент на систематической основе проводит всесторонний анализ рисков, которые могут негативно отразиться на его финансово-хозяйственной деятельности, возможное влияние данных рисков оценивается и планируются мероприятия, позволяющие снизить данное негативное влияние.
Формирование и реализация политики управления рисками предусматривает осуществление следующих мероприятий:
- идентификация отдельных видов рисков, связанных с деятельностью предприятия;
- оценка широты и достоверности информации, необходимой для определения уровня предполагаемых рисков;
- исследование факторов, влияющих на уровень рисков;
- установление предельно допустимого уровня рисков по отдельным видам хозяйственной деятельности;
- выбор и использование внутренних механизмов нейтрализации возможных негативных последствий отдельных видов рисков
2.4.1. Отраслевые риски
Основным видом продукции предприятий хлебопекарной промышленности является хлеб. В связи с этим главным фактором, который может повлиять на развитие ситуации в отрасли, и, следовательно, на положение эмитента, является рост цен на муку и другое сырье. Прежде всего, определяющее влияние на отпускные цены на муку оказывает экономическая политика государства в вопросах развития сельского хозяйства. Закупочные цены на зерно также напрямую связаны с погодными условиями. Низкие урожаи зерновых культур, высокие закупочные цены на зерно влекут за собой повышение цен на муку.  Поскольку 80%  в составе сырьевых затрат на производство хлеба составляет мука, то даже незначительный рост стоимости муки скажется на себестоимости продукции. В данной ситуации предприятия хлебобулочного производства, чтобы сдержать рост цен на хлеб, вынуждены снижать рентабельность продукции. При этом необходимо увеличивать объем выпускаемой продукции, чтобы не допустить ухудшения финансового состояния предприятия.
     К отраслевым рискам можно также отнести рост транспортных тарифов, износ основных фондов, рост потребности в их модернизации.
Отраслевые риски могут быть связаны с возможным снижением потребительской активности покупателей, что может привести к снижению объемов производства. Вместе с тем, тенденция удорожания продовольственных товаров иностранного производства, в связи с увеличением стоимости иностранной валюты (доллар, евро), ведет к заменяемости части дорогостоящих продуктов питания хлебобулочными изделиями.
Рынок, на котором Эмитент осуществляет свою деятельность, в настоящее время развивается с положительной динамикой. Таким образом, положительная динамика рынка позволит Эмитенту, в случае необходимости своевременно и в полном объеме выполнить свои обязательства перед владельцами ценных бумаг.
Фактором, который может оказать негативное влияние на деятельность Эмитента является усиление конкуренции на рынке хлебобулочных изделий со стороны иных производителей.
Продукция, производимая Эмитентом, известна тамбовчанам и пользуется спросом, что является конкурентным преимуществом Эмитента, которое позволит Эмитенту избежать негативного влияния от усиления конкуренции.
Эмитент осуществляет свою деятельность только на территории Российской Федерации и возможные изменения в отрасли на внешних рынках  не скажутся на деятельности Эмитента и его способности исполнять обязательства по ценным бумагам.
Эмитент осуществляет свою деятельность только на территории Российской Федерации, используя сырье и услуги российских производителей и возможные изменения цен на сырье, услуги на внешнем рынке не скажутся на деятельности Эмитента и его способности исполнять  обязательства по ценным бумагам.
В связи с тем, что продукция Эмитента распространяется на территории одного региона, рост цен на бензин, сырье и транспортные услуги могут увеличить издержки, но не могут существенно отразиться на финансовой деятельности Эмитента.
Эмитент осуществляет свою деятельность только на территории Российской Федерации и возможные изменения цен на продукцию и/или услуги эмитента на внешнем рынке не могут существенным образом повлиять на  деятельность Эмитента и его способности обязательства по ценным бумагам.
2.4.2. Страновые и региональные риски
В качестве налогоплательщика Эмитент зарегистрирован и осуществляет свою деятельность в Российской Федерации в г. Тамбове. Основные страновые риски, влияющие на Эмитента, это риски Российской Федерации.
Страновые риски тесно связаны с социально-экономическими (отсутствие надежной законодательной базы, слабо развитая рыночная и экономическая инфраструктура, высокий уровень монополизации в ряде секторов экономики),   политическими рисками (война, смена руководства страны, принятие новых законов) присущими данной стране.
 
1) Политическая нестабильность может негативно отразиться на деятельности и финансовом положении Эмитента. 
В последнее время в Российской политической системе наблюдается стабилизация, однако, в целом она в существенной степени подтверждена  различным формам волнений. 
2) Конфликты между федеральными и региональными органами власти и прочие конфликты могут создать неблагоприятные экономические условия, что может негативно отразиться на деятельности и финансовом положении Эмитента. 
3) Производственная инфраструктура России (энергетическая система, системы сообщения и связи) находится в неудовлетворительном состоянии и в течение более десяти последних лет не поддерживалась достаточным финансированием и обслуживанием. Износ производственной инфраструктуры России наносит вред национальной экономике, нарушает доступ к средствам связи, приводит к росту затрат на осуществление коммерческой деятельности в России и срывам в ее осуществлении, что может оказать неблагоприятное воздействие на коммерческую деятельность Эмитента.  
4) Социальная нестабильность может привести к расширению поддержки возобновленного государственного централизма, национализма или насилия, оказав тем самым существенное неблагоприятное влияние на возможности Эмитента по эффективному ведению  бизнеса.
5) Слабость российской юридической системы и российского законодательства создает неопределенную среду для инвестиций и хозяйственной деятельности.

Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения ситуации в стране (странах) и регионе на его деятельность:
Отрицательных изменений ситуации в Центрально-Черноземном регионе  и в России в целом, которые могут негативно повлиять на деятельность и экономическое положение Эмитента, в среднесрочной перспективе Эмитентом не прогнозируется. Однако, в случае неблагоприятного развития экономической ситуации в стране и регионе, Эмитент будет проводить соответствующие мероприятия по снижению издержек и  такую ценовую политику, чтобы сохранить свои позиции  на региональном рынке.
Вероятность возникновения военных конфликтов, введения чрезвычайного положения в регионе, в котором Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и осуществляет свою деятельность, Эмитент оценивает, как  минимальные. Однако, в случае наступления указанных событий, Эмитент предпримет все необходимые меры, предписываемые действующим законодательством.
Риски, связанные с географическими особенностями региона, в котором Эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и осуществляет основную деятельность, в том числе повышенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью и труднодоступностью, отсутствую
2.4.3. Финансовые риски
Поскольку  условия договоров на поставку продукции Эмитента, закупку сырья и оборудования, используемого Эмитентом в производстве и иные денежные обязательства Эмитента предполагают оплату в валюте Российской Федерации Эмитент оценивает риски, связанные с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, в связи с деятельностью Эмитента как минимальные.  
Финансовое состояние Эмитента, его ликвидность, источники финансирования, результаты деятельности минимально подвержены изменению валютного курса по причине того, что Эмитент осуществляет свою финансово-хозяйственную деятельность на территории Российской Федерации и не осуществляет экспортно-импортные операции, в связи с чем оплата продукции Эмитента и выполнение Эмитентом денежных обязательств осуществляются в валюте Российской Федерации. 
Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения валютного курса и процентных ставок на деятельность эмитента:
В связи с тем, что указанные факторы не могут каким-либо образом существенно отразиться на деятельности Эмитента отрицательное влияние изменения валютного курса и процентных ставок на деятельность Эмитента оценивается как минимальное. Эмитент предполагает в указанных случаях проводить соответствующие мероприятия по снижению такого влияния.
Снижение темпов инфляции при сохранении экономического роста будет способствовать дальнейшему увеличению реальных доходов населения и, как следствие, приведет к росту спроса на продукцию Эмитента. Напротив, увеличение темпов роста цен может привести как к снижению уровня продаж, так и к росту затрат Эмитента и стать причиной снижения показателей рентабельности. Наибольшее влияние на прибыль, а значит и на выплаты по ценным бумагам инфляция оказывает в области издержек.
В целом Правительство Российской Федерации проводит политику по снижению инфляции.  В свете благоприятных прогнозов и существующих тенденций к снижению уровня инфляции, указанный риск, по мнению Эмитента, является минимальным. В случае стремительного роста инфляции Эмитент намерен уделять особое внимание повышению оборачиваемости оборотных активов, в первую очередь, за счет сокращения запасов, а также принять меры к сокращению дебиторской задолженности.
Показатели финансовой отчетности эмитента, наиболее подверженные изменению в результате влияния указанных финансовых рисков (риски, вероятность их возникновения и характер изменений в отчетности):

№	Риски	                    Вероятность их возникновения	 Характер изменений в
                                                                         финансовой отчетности
1.Увеличение темпов инфляции          Минимальная	      Увеличение в балансе 
                                                                         величины дебиторской и      
                                                                        кредиторской задолженности, 
                                                                        увеличение в отчете о прибылях 
                                                                      и убытках выручки и 
                                                                      себестоимости
2. Изменение валютного курса           Минимальная         Изменение в отчете о прибылях и
                                                                    убытках величины выручки от                                                                                                
                                                                  оказания услуг, себестоимости услуг.
2.4.4. Правовые риски
Правовые риски, связанные с изменением валютного регулирования для внутреннего рынка:
	Изменение валютного регулирования, по мнению Эмитента, не может существенно повлиять на  его деятельность, поскольку все расчеты Эмитент производит в валюте Российской Федерации, в том числе по курсу определенной валюты, указанной в договорах на дату оплаты. Кроме того, в последние годы в России наметилась тенденция стабильности политической и экономической ситуации, в этих условиях радикальное изменение валютного законодательства маловероятно.
	Правовые риски, связанные с изменением валютного регулирования для внешнего рынка:
	Изменения валютного регулирования и валютных курсов не могут повлиять на деятельность Эмитента, поскольку Эмитент осуществляет свою деятельность на территории Российской Федерации и не осуществляет экспортно-импортные операции.
	Правовые риски, связанные с изменением налогового законодательства для внутреннего рынка:
Нормативные акты, регулирующие начисление и уплату налогов, нередко содержат нечеткие или противоречивые формулировки. Кроме того, различные государственные министерства и ведомства зачастую расходятся во мнениях относительно правовой интерпретации тех или иных вопросов, что создает неопределенность и противоречия. Подготовка и предоставление налоговой отчетности вместе с другими компонентами системы регулирования находятся в ведении и под контролем различных органов, имеющих законодательно закрепленное право налагать существенные штрафы, санкции и пени. Вследствие этого налоговые риски в России существенно превышают риски, характерные для стран с более развитой налоговой системой.
	Увеличение величины налоговых ставок и введение новых видов налогов может отрицательно отразиться на результатах деятельности Эмитента, уменьшить размер чистой прибыли  и денежных поступлений.
	Правовые риски, связанные с изменением налогового законодательства для внешнего рынка:
Изменение налогового законодательства для внешнего рынка не может повлиять на деятельность Эмитента, поскольку Эмитент осуществляет свою деятельность на территории Российской Федерации и не осуществляет экспортно-импортные операции.

	Правовые риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин для внутреннего рынка:
	Изменение правил таможенного контроля и пошлин для внутреннего рынка не может существенно повлиять на деятельность Эмитента, поскольку Эмитент осуществляет свою деятельность на территории Российской Федерации и не осуществляет экспортно-импортные операции.
	Правовые риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин для внешнего рынка:
Изменение правил таможенного контроля и пошлин для внешнего рынка не может повлиять на деятельность Эмитента, поскольку Эмитент осуществляет свою деятельность на территории Российской Федерации и не осуществляет экспортно-импортные операции.
	Правовые риски, связанные с изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы) для внутреннего рынка:

Изменение в Российской Федерации требований, связанных с лицензированием, не может существенно отразиться на деятельности Эмитента, поскольку основная деятельность Эмитента лицензированию не подлежит. В дальнейшем Эмитент не планирует заниматься деятельностью, подлежащей лицензированию.
	Правовые риски, связанные с изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы) для внешнего рынка:
В связи с тем, что Эмитент не планирует заниматься какой-либо деятельностью на внешнем рынке, осуществление которой требует получение специального разрешения (лицензии),  в том числе не планирует пользоваться объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы), указанные риски у Эмитента отсутствуют.
	Правовые риски, связанные изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результатах текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент для внутреннего рынка:
	Проводимая в России правовая реформа в целом направлена на устранение существующих в законодательстве пробелов и должна  снизить общее количество судебных разбирательств.
	Поскольку объем требований к Эмитенту по текущим спорам по отношению к его общему обороту незначителен, то изменение судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента, не способно существенно повлиять на результаты его деятельности.
                Правовые риски, связанные изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результаты текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент для внешнего рынка:
                Изменение судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью Эмитента, в том числе по вопросам лицензирования не может повлиять на деятельность Эмитента, поскольку Эмитент осуществляет свою деятельность на территории Российской Федерации.
2.4.5. Риск потери деловой репутации (репутационный риск)
Репутационый риск (риск потери деловой репутации) - это риск возникновения у Эмитента убытков вследствие неблагоприятного восприятия его имиджа клиентами, контрагентами, акционерами (участниками), деловыми партнерами, регулирующими организациями.
 Наличие указанных рисков обусловлено различными факторами, в том числе: несоблюдение Эмитентом законодательства РФ, обычаев делового оборота, принципов профессиональной этики, неисполнение договорных обязательств перед клиентами и контрагентами или применение  мер воздействия со стороны органов регулирования и надзора; недостатки в управлении банковскими рисками, приводящие к возможности нанесения ущерба деловой репутации, осуществление рискованной кредитной, инвестиционной политики, недостатки в организации системы внутреннего контроля, недостатки кадровой политики.
В целях минимизации репутациооного риска, Эмитент использует следующие методы:
- обеспечение своевременности расчетов с клиентами и контрагентами; 
- обеспечение повышения квалификации работников Эмитента, в том числе постоянный доступ к постоянной законодательной базе;
- отказ от осуществления рискованной кредитной и инвестиционной политики;
- контроль за достоверностью финансовой отчетности
2.4.6. Стратегический риск
Стратегический риск - это риск возникновения убытков в результате ошибок (недостатков) , допущенных при принятии решений, определяющих стратегию  деятельности и развития Эмитента (стратегическое управление)
Такие риски являются самыми опасными для предприятия по нескольким причинам.
- Реализация этих рисков означает потерю доли рынка, снижение продаж, то есть большой ущерб для Эмитента.
- Данные риски, как правило, нельзя переложить на третьих лиц (контрагенты, страховые компании и т.д.).

Они трудно поддаются выявлению и систематизации, так как стратегические риски могут проявляться в любом виде деятельности предприятия: основная деятельность, маркетинг, инвестиции, финансы, персонал и др. Их трудно описать и дать количественную оценку ожидаемого ущерба, потому что, помимо прямых потерь, велико косвенное влияние на денежные потоки (ухудшение репутации, снижение продаж и рентабельности и т.д,)
Для оценки и управления рисками используются следующие стандартные подходы:
- использование внешних данных и аналитики;
- отчеты внутренних и внешних аудиторов (операционные риски, связанные с искажением фактов при составлении финансовой отчетности; налоговые риски);
- опросы ключевых специалистов и руководителей.
2.4.7. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, связанные с текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент:
              В связи с отсутствием каких-либо судебных процессов, в которых Эмитент является ответчиком, указанные риски отсутствуют.
Риски, связанные с отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
             Данный риск отсутствует, поскольку основная деятельность Эмитента не подлежит лицензированию, а также Эмитент не использует в своей деятельности объекты, нахождение которых в обороте ограничено.
Риски, связанные с возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента:
             Данные риски отсутствуют, поскольку на момент утверждения настоящего ежеквартального отчета у  Эмитента нет обязательств по долгам третьих лиц.  
Риски, связанные с возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента:
             Эмитент осуществляет реализацию своей продукции на основании долгосрочных контрактов, в связи с этим риск потери потребителей в краткосрочной перспективе невелик.
Раздел III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое Акционерное Общество "Тамбовский хлебокомбинат"
Дата введения действующего полного фирменного наименования: 23.10.1998
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"
Дата введения действующего сокращенного фирменного наименования: 23.10.1998
Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа "Тамбовский хлебокомбинат"
Сокращенное фирменное наименование: АООТ "Тамбовский хлебокомбинат"
Дата введения наименования: 17.12.1992
Основание введения наименования:
На основании постановления Октябрьской администрации  г. Тамбова № 497 от 17.12.1992г.
3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: № 199
Дата государственной регистрации: 17.12.1992
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Администрация Октябрьского района г.Тамбова
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1026801228387
Дата внесения записи о юридическом лице, зарегистрированном до 1 июля 2002 года, в единый государственный реестр юридических лиц: 28.11.2002
Наименование регистрирующего органа: Инспекция Министерства Российской Федерации по налогам и сборам по Октябрьскому району  г. Тамбова
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок, до которого эмитент будет существовать, в случае если он создан на определенный срок или до достижения определенной цели:
Эмитент зарегистрирован  17 декабря 1992 года и на дату утверждения настоящего ежеквартального отчета существует 26 лет 6 месяцев
Эмитент создан на неопределенный срок.
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии), и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента:
ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» - одно из крупнейших предприятий в Тамбовской области по производству хлебобулочных изделий. Общество является правопреемником Тамбовского хлебокомбината, осуществляющего свою деятельность с 1957 года. Первоначально Тамбовский хлебокомбинат включал в себя  пять  цехов: цех № 1 - по производству ржано-пшеничного хлеба, цех № 2 - по производству  сухарных изделий, бараночный цех, кондитерский цех, цех № 4 - по производству хлебобулочных изделий. В настоящее  время производство всей продукции предприятия сосредоточено в одном месте.
Цех № 4 - производство булочных и сухарных изделий, ржано-пшеничного хлеба, сушек и баранок.
В сентябре 2009 года в строй были введены две современные производственные линии европейской фирмы "Gostol".  Одна линия по производству батонов, вторая линия - по производству хлеба ржано-пшеничного . Общая производительность линий составляет 35 тонн хлебобулочных изделий  в сутки. С 1 октября 2010 года вступили в эксплуатацию две линии расстойно-печного агрегата марки Г4-РПА-15,5 по производству хлеба ржано-пшеничного (круглого) производительностью 600-650 кг/час. 
В 2015 году предприятие расширило свой ассортимент. Вступила в действие автоматизированная линия марки АЛЛР2800Д для производства лаваша и роллов производительностью 90кг/час.  С декабря 2015 года началось массовое производство продукции.
25 мая  2015 года два наименования продукции, а именно: хлеб "Славянский новый» и булочка «Лакомка» были выдвинуты на соискание премии  Всероссийский конкурс "100 лучших товаров России" 2015 года. После прохождения регионального и федерального этапов данная продукция награждена званием дипломанта.
В сентябре 2015 года общество начало реализацию своей продукции в соседнюю Липецкую область. 
В январе 2016 года  предприятие приобрело и запустило отсадочную машину марки Streamtek производительностью 150-220кг/час и сироповарочный котел для прозводства зефира и начало осваивать выпуск этой продукции. В 2016 году было проведено декларирование следующих видов продукции: батон "Нарезной Тамбовский", кулич "Пасхальный", сдоба пасхальная "Тамбовская", булка с отрубями, булочка "Лакомка", "Французская", пирог "Карельский", багет "Бородино", зефир "Мон амур", "Бело-розовй", "Зебра".
В июле 2016 года на предприятии комиссией по сертификации проводился аудит системы менеджмента безопасности пищевой продукции. 15 июля 2016 года получен сертификат.
В 2017 году общий ассортимент предприятия составил 53 наименования продукции. Наряду с традиционными сортами хлеба производилась продукция с использованием новой сырьевой базы. Внедрена в производство и отработана технология следующего ассортимента: пончики "Берлинские", хлеб "Матнакаш", хлеб "Солодовый", хлеб "Белорусский светлый". 
В 2017 году продукция ОАО "Тамбовский хлебокомбинат" участвовала во всероссийском конкурсе  программы "100 лучших товаров России". Хлеб "Трапеза" и хлеб "Добрый" стали лауреатами данного конкурса.
В 2018 году расширен ассортимент производимой продукции. Предприятие начало выпускать следующие сорта: хлеб "Купеческий", хлеб "Особый", хлеб "Золотое поле", хлеб "Дарницкий" подовый.
В ноябре 2018 года по согласованию с акционерами общества было продано неиспользуемое в производственной деятельности недвижимое имущество и земельный участок под ним по ул. Октябрьской, д.16. Средства от продажи направлены на приобретение оборудования для производства ржано-пшеничного хлеба.
В 2018 году начата масштабная модернизация цеха, в котором установлены печи ФТЛ-2. Произведен демонтаж двух печей, ошпарочной камеры, трех расстойных шкафов, осуществлен монтаж и запуск двух ротационных печей, делителя, округлителя, тестозакаточной машины, двух расстоечно-климатических шкафов.
Сегодня предприятие обеспечивает хлебом около трети населения области.  Выпускаемая продукция общества широко представлена в сетевых магазинах и супермаркетах: Магнит, Бегемот, Пятерочка, Эконом, Линия и др. За последние годы на 100 процентов был обновлен технопарк. Чтобы даже в самые отдаленные уголки региона привозить свежий хлеб, на предприятии приобретены автомобили повышенной проходимости. 
ОАО "Тамбовский хлебокомбинат" яркий пример взятого курса на импортозамещение. Весь покупаемый автотранспорт и оборудование исключительно отечественного производства.
Основные виды деятельности: 
•	переработка сельскохозяйственного сырья, для производства и реализации   хлебобулочных изделий, бараночных, сухарных изделий;
•	маркетинговая  деятельность;
*               предоставление имущества в аренду.
•	иные виды деятельности не запрещенные законом.
Цели создания эмитента: основной целью создания Эмитента является осуществление коммерческой деятельности с целью получения прибыли.
Миссия эмитента: удовлетворение потребительского спроса на хлебобулочные, сухарные, бараночные изделия в г. Тамбове, Тамбовской области
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента
392008 Россия, г. Тамбов, Володарского 57
Адрес эмитента, указанный в едином государственном реестре юридических лиц
392008 Россия, г. Тамбов, Володарского 57
Телефон: 84752) 53-12-61, 53-67-22
Факс: (84752) 53-58-16
Адреса электронной почты не имеет
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: disclosure.1prime.ru/Portal/Default.aspx?emId=6832000275
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
6832000275
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Основные виды экономической деятельности эмитента
Код вида экономической деятельности, которая является для эмитента основной

Коды ОКВЭД	
10.71.1	
10.72.1	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
За 6 мес. 2019 г.
Поставщики эмитента, на которых приходится не менее 10 процентов всех поставок материалов и товаров (сырья)

Полное фирменное наименование: Индивидуальный предприниматель Поликанов Александр Евгеньевич
Место нахождения: г. Тамбов, ул. Мичуринская, д.126, кв.43
ИНН: 683100321642

Доля в общем объеме поставок, %: 46

Информация об изменении цен более чем на 10% на основные материалы и товары (сырье) в течение соответствующего отчетного периода по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года

                   апрель    2018г.                   апрель    2019г.

изюм, кг        164,41 руб.                      184,58  руб.                     12,0%

мак, кг         305,45 руб.                      486,36 руб.                       59,0%

яйцо ,шт.      4,64 руб.                       5,36 руб.                          15,5%

                     май    2018г.                  май   2019г.

маргарин, кг        64,39 руб.                   78,1  руб.                     21,0%

мак, кг             305,45 руб.                 487,88 руб.                     59,7%

                         июнь  2018г.                  июнь  2019г.

изюм, кг               153,77 руб.                    183,33  руб.             19,0%

мак, кг                305,45 руб.                    490,91 руб.              60,7%

Доля импортных поставок в поставках материалов и товаров, прогноз доступности источников импорта в будущем и возможные альтернативные источники
Импортные поставки отсутствуют
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» работает на рынке хлебобулочных, бараночных изделий.
Поскольку хлеб, как продукт повседневного спроса с коротким сроком реализации, необходим потребителю свежим (мягким), а комбинат работает преимущественно на натуральном сырье (без консервантов и улучшителей) , то география продаж ограничена расстоянием от производственной площадки, в рамках которого выполнимы предъявляемые к хлебу требования.
    Исторически рынками хлебобулочных изделий для ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» были г. Тамбов и пригороды. В настоящее время комбинат расширяет границы своего рынка сбыта. Предприятие уверенно выдерживает конкуренцию с производителями Воронежской, Липецкой и Пензенской областей. Этому во многом способствуют как качественные параметры продукции, так и сравнительно меньшие затраты на производство, позволяющие использовать ценовой фактор в конкурентной борьбе.

Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
Поскольку рынок хлеба не растет сам по себе (емкость рынка уменьшается из-за снижения потребления на душу населения), а конкурентная борьба с каждым годом ужесточается, то для сохранения своих позиций ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» приходится использовать различные маркетинговые инструменты и завоевывать новые рынки.   
На сбыт Эмитентом его продукции могут негативно повлиять следующие факторы:
- рост конкуренции;
- рост цен на сырье, используемое Эмитентом в процессе производства продукции, а также на оборудование;
- недостаточный уровень организации служб маркетинга и продаж продукции;
Возможные действия Эмитента по уменьшению такого влияния:
- проведение единой маркетинговой политики и усиление организации служб маркетинга и продаж;
- использование в случае необходимости перераспределения финансовых ресурсов;
- ведение политики долгосрочного партнерства с поставщиками сырья и услуг, используемых предприятием в процессе производства продукции, а также основными клиентами Эмитента;
- построение наиболее выгодных схем реализации продукции с использованием оптимальных систем скидок;

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента разрешений (лицензий) или допусков к отдельным видам работ
Орган (организация), выдавший соответствующее разрешение (лицензию) или допуск к отдельным видам работ: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору
Номер разрешения (лицензии) или документа, подтверждающего получение допуска к отдельным видам работ: ВХ-14-013525
Вид деятельности (работ), на осуществление (проведение) которых эмитентом получено соответствующее разрешение (лицензия) или допуск: Эксплуатация взрывопожароопасных и химически опасных производственных объектов I, II и III  классов опасности
Дата выдачи разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: 07.07.2016
Срок действия разрешения (лицензии) или допуска к отдельным видам работ: Бессрочная
3.2.6. Сведения о деятельности отдельных категорий эмитентов
Эмитент не является акционерным инвестиционным фондом, страховой или кредитной организацией, ипотечным агентом.
3.2.7. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является добыча полезных ископаемых
Основной деятельностью эмитента не является добыча полезных ископаемых
3.2.8. Дополнительные требования к эмитентам, основной деятельностью которых является оказание услуг связи
Основной деятельностью эмитента не является оказание услуг связи
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
1. Проведение маркетинговых исследований рынка и поиск новых заказчиков
2. Расширение производства и освоение новых видов продукции
3. Повышение качества изготавливаемой продукции
4. Модернизация имеющегося оборудования
5. Поиск дополнительных источников оборотных средств
6. Сокращение издержек производства и увеличение будущих доходов
Чтобы остаться в числе лидеров отрасли, комбинат намерен продолжить активную планомерную модернизацию. Предполагается создание базы для дальнейшего роста производственных объемов и ассортиментных перечней - монтаж  дополнительных производственных линий на основании как отечественного, так и зарубежного нового оборудования. Подобные изменения - это прежде всего инвестиции в будущее, гарантия уверенного и стабильного развития в долговременном периоде. 
Эмитент не планирует изменения основной деятельности. 
Главными источниками будущих доходов для Эмитента является выручка от продажи продукции, производимой Эмитентом.
3.4. Участие эмитента в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
Эмитент не участвует в банковских группах, банковских холдингах, холдингах и ассоциациях
3.5. Подконтрольные эмитенту организации, имеющие для него существенное значение
Эмитент не имеет подконтрольных организаций, имеющих для него существенное значение
3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
На 30.06.2019 г.
Единица измерения: руб.

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость	Сумма начисленной амортизации	
Земельные участки	24 000		
Здания	31 530 000	14 337 000	
Сооружения	3 001 000	1 047 000	
Машины и оборудование	140 959 000	47 205 000	
Передаточные устройства	1 236 000	1 186 000	
Транспорт	46 096 000	35 314 000	
Производственный и хозяйственный инвентарь	1 248 000	1 242 000	
ИТОГО	224 094 000	100 331 000	

Сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств:

Отчетная дата: 30.06.2019
Результаты последней переоценки основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной в течение последнего завершенного финансового года, с указанием даты проведения переоценки, полной и остаточной (за вычетом амортизации) балансовой стоимости основных средств до переоценки и полной и остаточной (за вычетом амортизации) восстановительной стоимости основных средств с учетом этой переоценки. Указанная информация приводится по группам объектов основных средств. Указываются сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств.
Переоценка основных средств за указанный период не проводилась
Раздел IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
4.3. Финансовые вложения эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
4.4. Нематериальные активы эмитента
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
4.5. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Эмитент за отчетный период не осуществлял политику в области научно-технического развития. Затрат на осуществление научно-технической деятельности за счет собственных средств эмитента  не производилось.
       За отчетный период сведения о создании и получении эмитентом правовой охраны основных объектов интеллектуальной собственности (включая сведения о дате выдачи и сроках действия патентов на изобретение, на полезную модель и на промышленный образец, о государственной регистрации товарных знаков и знаков обслуживания) отсутствуют.
4.6. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
В хлебопекарном бизнесе России функционируют более 16 тысяч предприятий, на которых занято более 250 тысяч человек. Структуру отрасли определяют: социальная ориентированность производимых продуктов, а также понимание того, что хлебный бизнес такой же бизнес, как и любой другой и должен приносить прибыль. За последние 5 лет в Российском хлебопечении образовались следующие устойчивые сегменты:
      Крупные производители, чей суммарный тоннаж ежесуточной выпечки массовых сортов хлеба измеряется десятками тонн, Это, в основном предприятия, построенные еще в советские времена.
      Малые пекарни, предлагающие населению эксклюзивные сорта хлеба. Численность таких предприятий усиленными темпами сокращается, хотя мировая практика показывает: малые пекарни обладают одним из самых мощных потенциалов.
    Установленное оборудование для выпечки хлебобулочных изделий в супермаркетах и продуктовых магазинах. При общем снижении численности хлебопекарных предприятий количество торговых предприятий по продаже хлеба увеличивается. 
   На сегодняшний день Эмитент является стабильно развивающимся предприятием – производителем хлебобулочных, сухарных и бараночных  изделий, распространяющим свою продукцию на территории г. Тамбова и Тамбовской области, а также в г.г. Воронеже, Липецке и их областях. Предлагаемая предприятием продукция удовлетворяет спрос большого круга потребителей. Качество и оригинальность продукции предприятия неоднократно оценены наградами: в 2009 году в рамках программы "100 лучших товаров России" получили дипломы  батон нарезной "Тамбовский", хлеб "Губернский", отмечены  дипломом 10-й Российской агропромышленной выставки "Золотая осень". Производственной лабораторией в 2011 году в ассортиментную линейку предприятия введены два вида продукции: батон нарезной из муки в/с   и  хлеб «Украинский новый». В этом же году батон нарезной «Тамбовский» и хлеб «Губернский» стали дипломантами по итогам федерального этапа конкурса Программы «Сто  лучших товаров России».
В 2015 году предприятие расширило свой ассортимент. Вступила в действие автоматизированная линия марки АЛЛР2800Д для производства лаваша и роллов производительностью 90кг/час.  С декабря 2015 года началось массовое производство продукции.
25 мая  2015 года два наименования продукции, а именно: хлеб "Славянский новый» и булочка «Лакомка» были выдвинуты на соискание премии  Всероссийский конкурс "100 лучших товаров России" 2015 года. После прохождения регионального и федерального этапов данная продукция награждена званием дипломанта.
В январе 2016 года  предприятие приобрело и запустило отсадочную машину марки Streamtek производительностью 150-220кг/час и сироповарочный котел для прозводсттва зефира и начало осваивать выпуск этой продукции. В 2016 году было проведено декларирование следующих видов продукции: батон "Нарезной Тамбовский", кулич "Пасхальный", сдоба пасхальная "Тамбовская", булка с отрубями, булочка "Лакомка", "Французская", пирог "Карельский", багет "Бородино", зефир "Мон амур", "Бело-розовый", "Зебра".
В июле 2016 года на предприятии комиссией по сертификации проводился аудит системы менеджмента безопасности пищевой продукции. 15 июля 2016 года получен сертификат.
В 2017 году общий ассортимент предприятия составил 53 наименования продукции. Наряду с традиционными сортами хлеба производилась продукция с использованием новой сырьевой базы. Внедрена в производство и отработана технология следующего ассортимента: пончики "Берлинские", хлеб "Матнакаш", хлеб "Солодовый", хлеб "Белорусский светлый". 
В 2017 году продукция ОАО "Тамбовский хлебокомбинат" участвовала во всероссийском конкурсе  программы "100 лучших товаров России". Хлеб "Трапеза" и хлеб "Добрый" стали лауреатами данного конкурса.
В 2018 году расширен ассортимент производимой продукции. Предприятие начало выпускать следующие сорта: хлеб "Купеческий", хлеб "Особый", хлеб "Золотое поле", хлеб "Дарницкий" подовый.
В ноябре 2018 года по согласованию с акционерами общества было продано неиспользуемое в производственной деятельности недвижимое имущество и земельный участок под ним по ул. Октябрьской, д.16. Средства от продажи направлены на приобретение оборудования для производства ржано-пшеничного хлеба.
В 2018 году начата масштабная модернизация цеха, в котором установлены печи ФТЛ-2. Произведен демонтаж двух печей, ошпарочной камеры, трех расстойных шкафов, осуществлен монтаж и запуск двух ротационных печей, делителя, округлителя, тестозакаточной машины, двух расстоечно-климатических шкафов.

Выпускаемая продукция общества широко представлена в сетевых магазинах и супермаркетах: Магнит, Бегемот, Пятерочка, Эконом, Линия и др. За последние годы на 100 процентов был обновлен технопарк. Чтобы даже в самые отдаленные уголки региона привозить свежий хлеб, на предприятии приобретены автомобили повышенной проходимости. 
 Предприятие в целом ориентировано на "умное производство". "Тамбовский хлебокомбинат" - единственное в регионе предприятие хлебопекарной отрасли, установившее новейшее европейское оборудование. Общая производительность введенных в строй линий - 35 тонн хлебобулочных изделий в сутки  
Оценка соответствия результатов деятельности эмитента тенденциям развития отрасли:
	В целом результаты деятельности ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» соответствуют развитию отрасли. Происходит постепенное  увеличение объемов реализации производимой продукции и расширение ассортимента предлагаемых предприятием хлебобулочных, сухарных и бараночных изделий. Предприятие осваивает новые технологии, не отказываясь от проверенных временем технологий и рецептов, благодаря которым отдельные виды производимой продукции пользуются спросом у покупателей на протяжении многих лет.  Максимальная автоматизация и компьютеризация производственных процессов позволила перейти на качественно новый уровень выпечки хлеба и хлебобулочных изделий. Предприятие вышло на более высокие показатели в работе.  Значительно уменьшились энергозатраты при двукратном увеличении объемов производства. Улучшение качественных характеристик выпускаемой продукции имеет прямым следствием рост объема продаж. 
Причины, обосновывающие полученные результаты деятельности (удовлетворительные и неудовлетворительные, по мнению эмитента, результаты):
Удовлетворительные результаты деятельности, по мнению Эмитента, объясняются тем, что, во-первых, предприятие существует длительный период времени, и производимая им продукция зарекомендовала себя у потребителей, во-вторых, качество продукции на протяжении всего времени существования предприятия остается на высоком уровне, что способствует привлечению новых клиентов. Продукция ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» известна тамбовчанам и пользуется у них спросом.
4.7. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Социальные факторы

    В последние годы наблюдается некоторая тенденция расслоения уровня жизни россиян. Появились люди с высокими материальными доходами, готовые потратить больше денег на эксклюзивную продукцию, требующих широкого ассортимента и дополнительных услуг. В тоже время большая часть населения не готова тратить на хлеб или булочку больше чем оно привыкло, а привыкло оно к тому, что хлеб должен быть дешевым.
    Потребление хлеба в России снижается год от года. Это связано с тем, что меняется структура питания населения. Одни едят хлеба меньше, потому что появились в продаже альтернативные продукты заменители (хлебцы, продукты из зерна и отрубей и т.д.), другие вообще отказываются от употребления хлеба в пищу. Произошло изменение и в соотношении потребления, так если 10-15 лет назад на одну буханку черного хлеба приходился один батон, то сейчас в среднем по Росси на одну буханку черного покупается три батона или несколько булочек.
    Продолжается расширение производства хлебобулочных изделий, предназначенных для лечебного и профилактического питания. А также для наиболее полного удовлетворения потребностей населения в высококачественных, биологически полноценных и экологически безопасных продуктах питания. Все более серьезной проблемой для населения становится растущий уровень заболеваний аллергией на хлебные изделия. Эта проблема серьезно исследуется за рубежом, тогда как у нас об этом только начинают задумываться. Отрадно, что людей уже не надо призывать к потреблению отечественных продуктов, сориентировавшись в иностранных подделках напичканных добавками и консервантами, они сделали однозначный выбор в пользу продуктов местных производителей.
   Таким образом, социальные тенденции говорят  о продолжающемся незначительном общем снижении потребления хлеба в стране. В ближайшие годы возможно повышение спроса на идентичную продукцию более мелкого развеса, а также на продукцию оздоровительного и профилактического характера (зерновой хлеб).
    Данный фактор сказывается на ОАО «Тамбовский хлебокомбинат», поскольку для удержания объемов продаж необходимо не только расширять географию, но и заботиться о расширении ассортимента продукции способной в полной мере удовлетворить разнообразный спрос населения. 

 Технологические факторы

   Сложность ситуации состоит в том, чтобы сохраняя добрые традиции выпуска натуральных продуктов, внедрять современные технологии.
    За прошедшие 5 лет еще более увеличился износ основного оборудования. К сожалении, для промышленного хлебопечения практически не создается отечественная техника конкурентного качества, а существующая импортная очень дорогостоящая.
   Резко усложнились процедуры разработки, согласования и утверждения технических условий на новые виды продукции.
   Сократилось количество учебных заведений, выпускающих квалифицированных специалистов для отрасли.
      ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» в свою очередь:
- удерживает, привлекает и обучает профессиональных специалистов;
- использует современные системы связи (факс, мобильные телефоны, Интернет) облегчает работу с поставщиками;
- эксплуатирует свой автопарк, позволяющий производить доставку продукции в различные регионы.

Экономические факторы
  Несмотря на то, что хлеб и хлебобулочные изделия одни из основных продуктов питания в рационе российских потребителей, хлебобулочная отрасль по-прежнему остается одной из наименее привлекательных с точки зрения привлечения инвестиций.   Низок уровень доходности производства. Он ниже ставки банковского кредита, что затрудняет привлечение финансовых ресурсов для развития производства.
   Налогообложение во многом усложняет работу крупного производителя – он всегда на виду. Мелкие же конкуренты идут на различные ухищрения, чтобы уйти от налогов, а это - большая экономия средств. Часть конкурентных пекарен – это ИП, которые освобождены от многих налоговых обложений.

  Экономический рост страны ведет за собой повышение уровня жизни ее населения. Как показывает практика развитых стран, а также крупных российских городов (Москва, Санкт-Петербург) с высоким уровнем жизни населении, потребитель предпочитает приобретать более мелкую по весу продукцию (200-300г), порционный зерновой хлеб, сдобные м/шт. изделия.

Политические факторы

     Переход Росси к рыночной экономике позволил снять с предприятий, производящих хлебобулочную продукцию, большую часть контроля государства. Это позволило предприятиям (в том числе и ОАО «Тамбовский хлебокомбинат») получать прибыль, вкладывать ее в развитие производства., улучшать качество и ассортимент продукции.

Конкурентное окружение

   Оно определяет направленность стратегии деятельности ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» в том или ином регионе, а именно:
-     ценовую политику
-     способы продвижения продукции (рекламная деятельность)
-     перспективы дальнейшей деятельности на данном рынке

Потребительское предпочтение также играет большую роль, поскольку сложившиеся традиции и устои потребителей определенного региона во многом определяют пути и способы выхода на данный рынок.

Таким образом, на сегодняшний день все вышеперечисленные факторы имеют самое непосредственное влияние на нынешнюю деятельность и дальнейшие перспективы деятельности ОАО «Тамбовский хлебокомбинат», который в свою очередь учитывает и будет учитывать их с целью адекватного и гибкого реагирования на все из изменения.       
     Существенным фактором, который может улучшить результаты деятельности Эмитента является повышение его конкурентной активности. При этом Эмитент  прилагает всевозможные усилия для продолжительного действия указанного фактора.
Вероятность  наступления данного фактора/события оценивается как высокая. 
Продолжительность действия указанного фактора в настоящее время невозможно определить временными рамками, поскольку рассматриваемые тенденции имеют весьма долгосрочный характер.
4.8. Конкуренты эмитента
Основными конкурентами Эмитента на рынке  хлебобулочной продукции являются ОАО «Тамбовский хлебозавод», ОАО «Котовскхлеб», а также многочисленные мини-пекарни города.
Основными факторами конкурентоспособности Эмитента являются:
•	Продукция, производимая Эмитентом, отличается хорошими вкусовыми качествами,  удобной упаковкой, и пользуется спросом у покупателей;
•	Качество производимой продукции на протяжении длительного времени остается на высоком уровне в связи с тем, что при производстве продукции неукоснительно соблюдаются требования ГОСТ;
•	Эмитент с готовностью осваивает новые технологии, что позволяет выпускать новые виды продукции и расширять ассортимент выпускаемой продукции;
•	Качество и оригинальность продукции предприятия неоднократно оценены наградами: в 2009 году в рамках программы "100 лучших товаров России" получили диплом  батон нарезной "Тамбовский", хлеб "Губернский", отмечены  дипломом 10-й Российской агропромышленной выставки "Золотая осень", в 2011  году батон нарезной «Тамбовский» и хлеб «Губернский» стали дипломантами по итогам федерального этапа конкурса Программы «Сто  лучших товаров России».
*             За последние годы на 100 процентов был обновлен технопарк. Чтобы даже в самые отдаленные уголки региона привозить свежий хлеб,
Раздел V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
Общее собрание акционеров;
-Совет директоров;
-Генеральный директор (единоличный исполнительный орган).

Общее собрание акционеров является высшим органом управления Общества. Компетенция Общего собрания акционеров определяется действующим законодательством, и настоящим Уставом.
К компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:

1)	внесение изменений и дополнений в Устав Общества или утверждение Устава Общества в новой редакции;
2)	реорганизация Общества;
3)	ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
4)	определение количественного состава Совета директоров Общества, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
5)	определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и  прав, предоставляемых этими акциями;
6)	уменьшение Уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций, посредством приобретения Обществом части акций в целях сокращения их Общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
7)	избрание членов ревизионной комиссии (ревизора) Общества и досрочное прекращение их полномочий;
8)	утверждение аудитора Общества;
9)	утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли, в том числе выплата (объявление) дивидендов, и убытков Общества по результатам финансового года;
10)	определение порядка ведения Общего собрания акционеров;
11)	избрание членов счетной комиссии и досрочное прекращение их полномочий;
12)	дробление и консолидация акций;
13)	принятие решений об одобрении сделок с заинтересованностью в случаях, предусмотренных требованиями действующего законодательства РФ и настоящего Устава:
14)	принятие решений об одобрении крупных сделок, предметом которых является имущество, стоимость которого составляет от 25 до 50 % балансовой стоимости активов Общества в случае, предусмотренном п. 10.6 ст. 10 настоящего Устава;
15)	принятие решений об одобрении крупных сделок, предметом которых является имущество, стоимость которого составляет более 50 % балансовой стоимости Активов Общества:
16)	приобретение Обществом размещенных акций в целях уменьшения Уставного капитала;
17)	принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово - промышленных
группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
18)	утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества:
Положения об Общем собрании акционеров, Положения о Совете директоров. Положения о Генеральном директоре. Положения о ревизионной комиссии. Положения о счетной комиссии:
19)	образование исполнительных органов Общества и досрочное прекращение их полномочий:
20)	увеличение Уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
21)	увеличение Уставного капитала Общества путем размещения посредством открытой подписки обыкновенных акций, составляющих более 25 % ранее размещенных обыкновенных акций;

22)	решение иных вопросов, предусмотренных действующим законодательством РФ и настоящим Уставом.

Совет директоров Общества осуществляет общее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных к компетенции Общего собрания акционеров, действуя при этом на основании настоящего Устава и Положения о Совете директоров, утвержденного Общим собранием акционеров Общества.

К компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
1)определение приоритетных направлений деятельности Общества;
2)внесение изменений и дополнений в Устав по результатам размещения акций, в том
числе связанных с увеличением Уставного капитала, а также связанных с созданием филиалов, открытием представительств и их ликвидацией;
1)	созыв годового и внеочередного общих собраний акционеров Общества; утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
2)	утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
3)	определение даты составления списка лиц, имеющих право на участие в Общем собрании, и другие вопросы, отнесенные к компетенции Совета директоров Общества, связанные с подготовкой и проведением Общего собрания акционеров;
4)	вынесение на решение Общего собрания акционеров вопросов, предусмотренных подпунктами 12-14, 16, 20, 21 пункта 7.2 ст. 7 настоящего Устава;
5)	увеличение Уставного капитала Общества путем размещения Обществом дополнительных акций в пределах количества и категории (типа) объявленных акций, за исключением случаев, отнесенных настоящим Уставом к компетенции Общего собрания;
6)	размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг;
7)	определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных настоящим Уставом;
8)	приобретение на баланс Обществ размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг и последующая их реализация;
9)	рекомендации по размеру выплачиваемых членам ревизионной комиссии (ревизору) Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора;
10)	рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
11)	использование резервного и иных фондов Общества;
12)	утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено настоящим Уставом к компетенции Общего собрания акционеров;
13)	создание филиалов и открытие представительств Общества;
14)	одобрение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, стоимость которого составляет от 25 до 50 % балансовой стоимости активов Общества;
15)	одобрение сделок с заинтересованностью;
16)	утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
17)	увеличение Уставного капитала Общества путем размещения дополнительных акций;
18)	иные вопросы, предусмотренные настоящим Уставом и положением о Совете директоров.
    Генеральный директор является единоличным исполнительным органом Общества.
      Генеральный директор без доверенности действует от имени Общества, представляет его во всех государственных органах, учреждениях, предприятиях, организациях, в судах и арбитраже в Российской Федерации и за рубежом, заключает от имени Общества контракты, договоры, совершает сделки и иные юридические акты, выдает доверенности, открывает в банках расчетные и
иные счета; в пределах своих полномочий издает приказы и дает указания, обязательные для всех работников Общества, утверждает штатное расписание, осуществляет наем и увольнение персонала, применяет меры поощрения и налагает взыскания.

5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента

ФИО: Литовченко Рустем Семенович
(председатель)

Год рождения: 1963

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	2015	ООО "XXI век Тамбов"	генеральный директор	
2016	по настоящее время	МБУ "Спецдорсервис"	начальник службы транспортной безопасности	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Арзамасцев Геннадий Викторович

Год рождения: 1969

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	настоящее время	Тамбовская региональная общественная организация "Стартинвест"	вице-президент	

Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 29.9
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.9
Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Малин Александр Петрович

Год рождения: 1967

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	настоящее время	ООО "21 век"	заместитель генерального директора	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Рудик Александр Викторович

Год рождения: 1966

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	30.06.2016	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	заместитель генерального директора по снабжению	
2016	31.01.2017	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	заместитель генерального директора по коммерческим вопросам	
01.02.2017	по настоящее время	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	первый заместитель генерального директора	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Плешакова Галина Николаевна

Год рождения: 1965

Образование:
средне-техническое
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	настоящее время	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	начальник цеха № 4	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Cведения об участии в работе комитетов совета директоров
Член совета директоров(наблюдательного совета) не участвует в работе комитетов совета директоров (наблюдательного совета)
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Чичерин Юрий Анатольевич
Год рождения: 1966

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2013	2014	ООО "Тамбов-Холдинг"	Генеральный директор	
2015	2016	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	главный инженер	
28.04.2016	настоящее время	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	Генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не сформирован

5.3. Сведения о размере вознаграждения и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления:
Вознаграждения
Совет директоров
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2019, 6 мес.	
Вознаграждение за участие в работе органа управления		
Заработная плата	132 571	
Премии	34 377	
Комиссионные		
Льготы		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО	166 948	

Компенсации
Единица измерения: руб.

Наименование органа управления	2019, 6 мес.	
Совет директоров		

Дополнительная информация:
По решению общих собраний акционеров членам Совета директоров эмитента в период исполнения ими своих обязанностей не выплачиваются вознаграждения и/или компенсации расходов, связанных с исполнением ими функций членов совета директоров общества.  Поэтому, сведения, приведенные в данном пункте ежеквартального отчета, составляются из сумм полученных работающими в организации-эмитенте членами совета директоров заработной платы, премий и иных выплат.
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, а также об организации системы управления рисками и внутреннего контроля
Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) и внутренними документами эмитента.:
Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью общества осуществляется ревизионной комиссией, которая выбирается открытым голосованием на Собрании акционеров сроком на один год.
          Член ревизионной комиссии Общества не может быть одновременно членом Совета директоров Общества, а также занимать  иные должности в органах управления (исполнительных органах) Общества.
          Акции, принадлежащие членам Совета директоров Общества или иным лицам, занимающим должности в органах управления Общества, не могут участвовать в голосовании при выборах ревизионной комиссии Общества.
          Деятельность ревизионной комиссии регулируется действующим законодательством РФ и настоящим Уставом.
          Порядок деятельности ревизионной комиссии Общества определяется внутренним документом Общества, утверждаемым Общим собранием акционеров.
           Проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год, а также во всякое время по инициативе ревизионной комиссии Общества, решению Общего собрания акционеров, Совета директоров Общества или требованию акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10% голосующих акций Общества.
          По требованию ревизионной комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово-хозяйственной деятельности Общества в течение 10 дней со дня предъявления письменного требования.
          Результаты проверок (ревизий) финансово-хозяйственной деятельности Общества представляются Совету директоров.
          Ревизионная комиссия Общества вправе потребовать созыва внеочередного собрания акционеров в соответствии с действующим законодательством РФ.
          Общество ежегодно привлекает профессионального аудитора, не связанного имущественными отношениями с Обществом или его участниками, для проверки и подтверждения правильности годовой финансовой отчетности.
          Аудиторская проверка деятельности Общества может быть проведена во всякое время по требованию акционеров, совокупная доля которых в Уставном капитале Общества составляет 10 и более процентов.
          Общее собрание акционеров  утверждает аудитора  Общества. Размер оплаты его услуг определяется  Советом директоров Общества.      
Внутреннего аудита в штате общества не существует.

Политика эмитента в области управления рисками и внутреннего контроля:
Система внутреннего контроля, СВК - совокупность организационных мер, методик и процедур, создаваемых и используемых для эффективного осуществления внутреннего контроля.
          Внутренний контроль – процесс, осуществляемый Советом директоров Общества, Ревизионной комиссией Общества,  единоличным исполнительным органом Общества, руководителями и работниками на всех уровнях управления Общества, направленный на обеспечение разумных гарантий достижения целей Общества.
          Внутренний контроль является непрерывным и цикличным процессом в составе общей системы управления Обществом, и является составной частью системы управления рисками Общества.
          Система внутреннего контроля охватывает все направления деятельности Общества, контрольные процедуры должны выполняться постоянно во всех процессах (направлениях деятельности) Общества на всех уровнях управления.
          Цели системы внутреннего контроля
          Целью системы внутреннего контроля в Обществе является обеспечение разумной уверенности в достижении поставленных перед Обществом целей:
обеспечения эффективности и результативности деятельности Общества, сохранности активов Общества;
соблюдения применимых к Обществу требований законодательства и локальных нормативных актов Общества, в том числе при совершении фактов хозяйственной деятельности и ведении бухгалтерского учета;
обеспечения достоверности и своевременности бухгалтерской (финансовой) и иной отчетности.
          Стратегические цели не являются частью внутреннего контроля. Постановка стратегии является необходимым условием для осуществления внутреннего контроля.
          Система внутреннего контроля должна обеспечивать объективное, справедливое и ясное представление о текущем состоянии Общества, целостность и прозрачность отчетности Общества.
          Задачи системы внутреннего контроля
обеспечение надежного, качественного и доступного энергоснабжения потребителей;
обеспечение сохранности окружающей среды и безопасности персонала и третьих лиц при осуществлении Обществом своей деятельности;
обеспечение выполнения финансово-хозяйственных планов Общества наиболее эффективным и экономичным образом (путем построения эффективных процессов (направлений деятельности);
обеспечение разработки и внедрения эффективных контрольных процедур, позволяющих снизить риски, связанные с деятельностью Общества, до уровня, не выше предпочтительного риска (риск-аппетита);
обеспечение эффективного предупреждения, выявления и устранения нарушений при осуществлении Обществом своей деятельности и проведении финансово-хозяйственных операций;
обеспечение сохранности активов Общества, обеспечение эффективного использования ресурсов Общества, обеспечение защиты интересов Общества, противодействие недобросовестным действиям работников Общества и третьих лиц;
обеспечение предотвращения или выявления отклонений от установленных правил и процедур, а также искажений данных бухгалтерского учета, бухгалтерской (финансовой) и иной отчетности;
обеспечение соблюдения требований законодательства, применимого к деятельности Общества, соблюдения внутренних политик, регламентов и процедур Общества;
обеспечение достоверности, полноты, надежности и своевременности формирования, доведения / представления информации и всех видов отчетности Общества, установленных применимым законодательством и нормативными документами Общества.
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
ФИО: Загузова Алла Ивановна
(председатель)
Год рождения: 1960

Образование:
средне-специальное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	настоящее время	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	начальник отдела кадров	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Селиванова Любовь Александровна
Год рождения: 1956

Образование:
средне-техническое
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	по настоящее время	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	бухгалтер	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Тюрина Елена Борисовна
Год рождения: 1978

Образование:
высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2012	2014	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	начальник коммерческого отдела	
2014	по настоящее время	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	заместитель начальника отдела продаж	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Попова Оксана Александровна
Год рождения: 1984

Образование:
средне-специальное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	по настоящее время	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	инженер-технолог	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Стукалина Любовь Николаевна
Год рождения: 1961

Образование:
среднее профессиональное
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время в хронологическом порядке, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2014	настоящее время	ОАО "Тамбовский хлебокомбинат"	бухгалтер	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении такого лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии таким лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

5.6. Сведения о размере вознаграждения и (или) компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Вознаграждения
По каждому органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента (за исключением физического лица, занимающего должность (осуществляющего функции) ревизора эмитента) описываются с указанием размера все виды вознаграждения, включая заработную плату членов органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, являющихся (являвшихся) его работниками, в том числе работающих (работавших) по совместительству, премии, комиссионные, вознаграждения, отдельно выплачиваемые за участие в работе соответствующего органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, иные виды вознаграждения, которые были выплачены эмитентом в течение соответствующего отчетного периода, а также описываются с указанием размера расходы, связанные с исполнением функций членов органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента, компенсированные эмитентом в течение соответствующего отчетного периода.
Единица измерения: руб.
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
Вознаграждение за участие в работе органа контроля
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2019, 6 мес.	
Вознаграждение за участие в работе органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента		
Заработная плата	570 373	
Премии	187 519	
Комиссионные		
Льготы		
Иные виды вознаграждений		
ИТОГО	757 892	
Компенсации
Единица измерения: руб.

Наименование органа контроля(структурного подразделения)	2019, 6 мес.	
Ревизионная комиссия		

Дополнительная информация:
По решению общих собраний акционеров членам ревизионной комиссии эмитента в период исполнения ими своих обязанностей не выплачиваются вознаграждения и/или компенсации расходов, связанных с исполнением ими функций членов ревизионной комиссии общества.  Поэтому, сведения, приведенные в данном пункте ежеквартального отчета, составляются из сумм полученных работающими в организации-эмитенте членами ревизионной комиссии заработной платы, премий и иных выплат.
5.7. Данные о численности и обобщенные данные о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2019, 6 мес.	
Средняя численность работников, чел.	371	
Фонд начисленной заработной платы работников за отчетный период	55 818 100	
Выплаты социального характера работников за отчетный период	60 000	
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента
Раздел VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц с ненулевыми остатками на лицевых счетах, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания отчетного квартала: 92
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 92

Общее количество лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иной список лиц, составленный в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 92
Дата составления списка лиц, включенных в составленный последним список лиц, имевших (имеющих) право на участие в общем собрании акционеров эмитента (иного списка лиц, составленного в целях осуществления (реализации) прав по акциям эмитента и для составления которого номинальные держатели акций эмитента представляли данные о лицах, в интересах которых они владели (владеют) акциями эмитента): 28.05.2019
Владельцы обыкновенных акций эмитента, которые подлежали включению в такой список: 92
Информация о количестве собственных акций, находящихся на балансе эмитента на дату окончания отчетного квартала
Собственных акций, находящихся на балансе эмитента нет
Информация о количестве акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям
Акций эмитента, принадлежащих подконтрольным ему организациям нет
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций, а также сведения о контролирующих таких участников (акционеров) лицах, а в случае отсутствия таких лиц о таких участниках (акционерах), владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
1.
ФИО: Арзамасцев Геннадий Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 29.9%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 29.9%

2.
ФИО: Котова Антонина Михайловна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 29.9%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 29.9%

3.
ФИО: Арзамасцев Александр Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 8.34%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 8.34%

4.
ФИО: Котов Николай Владимирович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 8.34%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 8.34%

5.
ФИО: Ширшов Валерий Анатольевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 8.34%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 8.34%

6.
ФИО: Иванова Ирина Анатольевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента: 8.34%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 8.34%

6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Сведения об управляющих государственными, муниципальными пакетами акций
Указанных лиц нет

Лица, которые от имени Российской Федерации, субъекта Российской Федерации или муниципального образования осуществляют функции участника (акционера) эмитента
Указанных лиц нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном капитале эмитента
Ограничений на участие в уставном капитале эмитента нет

6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем пятью процентами его уставного капитала или не менее чем пятью процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем пятью процентами уставного капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее пятью процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за последний завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, а также за период с даты начала текущего года и до даты окончания отчетного квартала по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 29.05.2018
Список акционеров (участников)
ФИО: Арзамасцев Геннадий Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 29.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.9

ФИО: Котова Антонина Михайловна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 29.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.9

ФИО: Ширшов Анатолий Николаевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 9.1
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 9.1

ФИО: Арзамасцев Александр Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.13
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.13

ФИО: Котов Николай Владимирович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.23
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.23

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 23.07.2018
Список акционеров (участников)
ФИО: Арзамасцев Геннадий Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 29.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.9

ФИО: Котова Антонина Михайловна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 29.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.9

ФИО: Арзамасцев Александр Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

ФИО: Котов Николай Владимирович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.32
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.32

ФИО: Ширшов Валерий Анатольевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

ФИО: Иванова Ирина Анатольевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 22.10.2018
Список акционеров (участников)
ФИО: Арзамасцев Геннадий Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 29.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.9

ФИО: Котова Антонина Михайловна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 29.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.9

ФИО: Арзамасцев Александр Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

ФИО: Котов Николай Владимирович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

ФИО: Ширшов Валерий Анатольевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

ФИО: Иванова Ирина Анатольевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 28.05.2019
Список акционеров (участников)
ФИО: Арзамасцев Геннадий Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 29.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.9

ФИО: Котова Антонина Михайловна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 29.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 29.9

ФИО: Арзамасцев Александр Викторович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

ФИО: Котов Николай Владимирович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

ФИО: Ширшов Валерий Анатольевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34

ФИО: Иванова Ирина Анатольевна
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 8.34
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 8.34
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
На 30.06.2019 г.
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	Значение показателя	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков	39257852	
  в том числе просроченная		
Дебиторская задолженность по векселям к получению		
  в том числе просроченная		
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал		
  в том числе просроченная		
Прочая дебиторская задолженность		
  в том числе просроченная		
Общий размер дебиторской задолженности	39257852	
  в том числе общий размер просроченной дебиторской задолженности		
Дебиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности за указанный отчетный период
ФИО: Гриднев Виктор Михайлович
Сумма дебиторской задолженности: 15 930 123
Единица измерения: руб.
Дебитор является аффилированным лицом эмитента: Нет

Полное фирменное наименование:  Акционерное Общество "Тандер"
Сокращенное фирменное наименование: АО "Тандер"
Место нахождения: 350002, г. Краснодар, ул. Леваневского, д.185
ИНН: 2310031475

Сумма дебиторской задолженности: 5 706 046
Единица измерения: руб.
Дебитор является аффилированным лицом эмитента: Нет

Раздел VII. Бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская(финансовая) отчетность эмитента

Не указывается в данном отчетном квартале
7.2. Квартальная бухгалтерская (финансовая) отчетность эмитента

Бухгалтерский баланс
на 30.06.2019
		Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата	30.06.2019	
Организация: Открытое Акционерное Общество "Тамбовский хлебокомбинат"	по ОКПО	00360431	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6832000275	
Вид деятельности: Производство хлеба   и   мучных   кондитерских   изделий   недлительного хранения.  Производство сухих  хлебобулочных   изделий   и   мучных   кондитерских изделий длительного хранения.	по ОКВЭД	10.71.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	12247 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 392008 Россия, г. Тамбов, Володарского 57			

Пояснения	АКТИВ	Код строки	На  30.06.2019 г.	На 31.12.2018 г.	На  31.12.2017 г.	
1	2	3	4	5	6	
	I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Нематериальные активы	1110				
	Результаты исследований и разработок	1120				
	Нематериальные поисковые активы	1130				
	Материальные поисковые активы	1140				
	Основные средства	1150	122 211	92 145	42 866	
	Доходные вложения в материальные ценности	1160				
	Финансовые вложения	1170				
	Отложенные налоговые активы	1180				
	Прочие внеоборотные активы	1190	400	2 089	487	
	ИТОГО по разделу I	1100	122 611	94 234	43 353	
	II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ					
	Запасы	1210	18 298	16 974	16 707	
	Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	1220	5 614	431	380	
	Дебиторская задолженность	1230	39 258	37 159	27 708	
	Финансовые вложения (за исключением денежных эквивалентов)	1240				
	Денежные средства и денежные эквиваленты	1250	1 557	1 220	1 410	
	Прочие оборотные активы	1260	557	2 018	2 682	
	ИТОГО по разделу II	1200	65 284	57 802	48 887	
	БАЛАНС (актив)	1600	187 895	152 036	92 240	

Пояснения	ПАССИВ	Код строки	На  30.06.2019 г.	На 31.12.2018 г.	На  31.12.2017 г.	
1	2	3	4	5	6	
	III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ					
	Уставный капитал (складочный капитал, уставный фонд, вклады товарищей)	1310	6	6	6	
	Собственные акции, выкупленные у акционеров	1320				
	Переоценка внеоборотных активов	1340				
	Добавочный капитал (без переоценки)	1350	2 669	2 669	2 669	
	Резервный капитал	1360				
	Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1370	90 816	88 697	60 754	
	ИТОГО по разделу III	1300	93 491	91 372	63 429	
	IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1410				
	Отложенные налоговые обязательства	1420	1 228	1 215	2 295	
	Оценочные обязательства	1430				
	Прочие обязательства	1450				
	ИТОГО по разделу IV	1400	1 228	1 215	2 295	
	V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА					
	Заемные средства	1510	14 609	9 415	7 911	
	Кредиторская задолженность	1520	77 017	49 140	16 574	
	Доходы будущих периодов	1530				
	Оценочные обязательства	1540	1 550	894	2 031	
	Прочие обязательства	1550				
	ИТОГО по разделу V	1500	93 176	59 449	26 516	
	БАЛАНС (пассив)	1700	187 895	152 036	92 240	

Отчет о финансовых результатах
за 6 месяцев 2019 г.
		Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата	30.06.2019	
Организация: Открытое Акционерное Общество "Тамбовский хлебокомбинат"	по ОКПО	00360431	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	6832000275	
Вид деятельности: Производство хлеба   и   мучных   кондитерских   изделий   недлительного хранения.  Производство сухих  хлебобулочных   изделий   и   мучных   кондитерских изделий длительного хранения.	по ОКВЭД	10.71.1	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество / Частная собственность	по ОКОПФ / ОКФС	12247 / 16	
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 392008 Россия, г. Тамбов, Володарского 57			

Пояснения	Наименование показателя	Код строки	 За  6 мес.2019 г.	 За  6 мес.2018 г.	
1	2	3	4	5	
	Выручка	2110	226 565	213 099	
	Себестоимость продаж	2120	161 919	150 877	
	Валовая прибыль (убыток)	2100	64 646	62 222	
	Коммерческие расходы	2210	43 727	41 204	
	Управленческие расходы	2220	14 323	13 908	
	Прибыль (убыток) от продаж	2200	6 596	7 110	
	Доходы от участия в других организациях	2310			
	Проценты к получению	2320			
	Проценты к уплате	2330	609	427	
	Прочие доходы	2340	466	295	
	Прочие расходы	2350	3 365	2 734	
	Прибыль (убыток) до налогообложения	2300	3 088	4 244	
	Текущий налог на прибыль	2410	956	1 663	
	в т.ч. постоянные налоговые обязательства (активы)	2421	325	322	
	Изменение отложенных налоговых обязательств	2430	13	493	
	Изменение отложенных налоговых активов	2450			
	Прочее	2460			
	Чистая прибыль (убыток)	2400	2 145	3 074	
	СПРАВОЧНО:				
	Результат от переоценки внеоборотных активов, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2510			
	Результат от прочих операций, не включаемый в чистую прибыль (убыток) периода	2520			
	Совокупный финансовый результат периода	2500	2 145	3 074	
	Базовая прибыль (убыток) на акцию	2900			
	Разводненная прибыль (убыток) на акцию	2910			

7.3. Консолидированная финансовая отчетность эмитента

Эмитент не составляет сводную бухгалтерскую (консолидированную финансовую) отчетность
Основание, в силу которого эмитент не обязан составлять сводную (консолидированную) бухгалтерскую отчетность:
У ОАО "Тамбовский хлебокомбинат" отсутствуют дочерние и зависимые общества на территории Российской Федерации и за ее пределами
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
   Учетная политика ОАО «Тамбовский хлебокомбинат» утверждена приказом генерального директора от 28.12.2017г.
Бухгалтерская отчётность сформирована исходя из действующих в Российской Федерации правил бухгалтерского учёта и отчётности.
Основными элементами учётной политики являются:
- признание выручки определяется по методу начисления;
- основные средства, стоимостью не более 40 000 руб. за единицу отражаются в бухгалтерском учёте и отчётности в составе материально-производственных запасов. В целях обеспечения сохранности этих объектов в обществе подлежащего контроль за их движением;
- начисление амортизации основных средств ведётся линейным способом, со сроками полезного использования, согласно действующему классификатору основных средств;
- списание материальных запасов производится по средней стоимости;
- учёт выпуска продукции в 2018 году ведётся без использования  счёта 40 «Выпуск продукции»;
- информация о расходах по обычным видам деятельности формируется на счетах 20-26, 44.
Балансовый счёт 26 «Общехозяйственные расходы» закрывается  в бухгалтерском учёте и для целей налогообложения на балансовом счёте 90-8 «Управленческие расходы». 
- доставку до покупателей выпускаемой предприятием продукции производить собственным транспортом, включая расходы по доставке (сч. 90-7) как коммерческие расходы;
- в целях обеспечения достоверности данных бухгалтерского учёта и отчётности ежегодно проводится инвентаризация имущества и финансовых обязательств.
Резерв по сомнительным долгам Общество создавало и использовало в соответствии с Приказом Минфина РФ от 29.07.1998г № 34н (в ред. 24.12.2010г). Резерв создавался путём включения полной суммы задолженности на отчётные даты сроком свыше 1 года.
В целях равномерного включения предстоящих расходов в издержки производства отчётного периода организация создаёт  резервы на предстоящую оплату отпусков работникам.
Формой бухгалтерского учёта является журнально-ордерная.
Затраты, произведённые обществом в отчётном периоде, но относящиеся к следующим периодам, отражаются в бухгалтерском балансе как расходы будущих периодов и подлежат равномерному списанию в течении периода, к которому они относятся.
На 31.12.2018г общество  имеет задолженности по  кредиту в сумме                   9415 тыс. руб. 
Кредитор – Тамбовский ОСБ № 8594.  

7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
В связи с тем, что ценные бумаги эмитента не допущены к организованным торгам и эмитент не является организацией, предоставившей обеспечение по облигациям другого эмитента, которые допущены к организованным торгам на основании п. 10.10 Положения о раскрытии информации настоящая информация эмитентом в ежеквартальный отчет не включается
7.6. Сведения о существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного отчетного года
Сведения о существенных изменениях в составе имущества эмитента, произошедших в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Содержание изменения: Выбытие из состава имущества эмитента
Вид имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: Земельные участки, нежилые здания
Краткое описание имущества (объекта недвижимого имущества), которое выбыло из состава (приобретено в состав) имущества эмитента: нежилое здание, пл. 84,6 м.кв.        адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16; нежилое здание, пл. 183,8 м.кв.        адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16; нежилое здание, пл. 21,6 м.кв.        адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16; нежилое здание, пл. 80,6 м.кв.        адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16; нежилое здание, пл. 1820,9 м.кв.        адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская, д.16; земельный участок, пл. 400 м.кв.   адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская; земельный участок, пл. 1014 м.кв. адрес: г. Тамбов, ул. Октябрьская; земельный участок, пл. 2531 м.кв. адрес; г. Тамбов, ул. Октябрьская
Основание для изменения: продажа
Дата наступления изменения: 26.11.2018
Балансовая стоимость выбывшего имущества: 1 543 998
Единица измерения: руб.
Цена отчуждения имущества: 30 000 000
Единица измерения: руб.
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение периода с даты начала последнего завершенного финансового года и до даты окончания отчетного квартала

Раздел VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента
Размер уставного капитала эмитента на дату окончания отчетного квартала, руб.: 
5 989
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 5 989
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость:
Размер доли в УК, %:
Указывается информация о соответствии величины уставного капитала, приведенной в настоящем пункте, учредительным документам эмитента:
Величина уставного капитала соответствует учредительным документам эмитента

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента
Изменений размера УК за данный период не было
8.1.3. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: Высшим органом управления ОАО “Тамбовский хлебокомбинат” является общее собрание акционеров (п. 7.1 Устава Общества).
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Сообщение о проведении Общего собрания акционеров направляется простым почтовым отправлением по адресу, указанному в реестре акционеров в срок не позднее чем:
за 30 дней до даты его проведения, в случае, если повестка дня содержит вопрос о ре организации Общества;
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
Решение о проведении внеочередного Общего собрания акционеров принимается Советом директоров по собственной инициативе либо по письменному требованию ревизионной комиссии (ревизора) Общества, а также акционера (акционеров), являющегося владельцем не менее чем 10 % голосующих акций общества на дату предъявления требования (далее именуемые «лицами, требующими созыва»).
В требовании о проведении внеочередного Общего собрания акционеров должны быть сформулированы вопросы, подлежащие внесению в повестку дня собрания, и могут содержаться формулировки решений по каждому из этих вопросов, а также предложение о форме проведения Общего собрания акционеров.
Созыв внеочередного общего собрания акционеров осуществляется советом директоров общества.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Годовое общее собрания акционеров проводиться не ранее чем через два месяца и не позднее чем через шесть месяцев после окончания финансового года. Внеочередное собрание должно быть проведено в течение 40 дней (или 70 дней в случае избрания членов Совета директоров кумулятивным голосованием) с момента предъявления требования о проведении внеочередного собрания.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
Акционер (акционеры) Общества,  являющееся в совокупности владельцами не менее 2% голосующих акций Общества, в срок не позднее 30 дней после окончания финансового года Общества вправе внести вопросы в повестку дня годового Общего собрания акционеров и выдвинуть кандидатов в Совет директоров Общества, ревизионную комиссию Общества, счетную комиссию.
Датой выдвижения кандидатур и внесения предложений считается дата получения предложения Обществом.
При соблюдении акционером (акционерами) установленных действующим законодательством требований к процедуре и порядку внесения таких предложений Совет директоров не вправе отказать акционерам во включении их вопросов в повестку дня, а выдвинутых кандидатур - в список для голосования; при этом Совет директоров не вправе вносить изменения в формулировки предложенных вопросов повестки дня решений по таким вопросам.
лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемой (предоставляемыми) для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
Общество обязано в течение 20 дней до проведения Общего собрания, предоставить для ознакомления по месту нахождения единоличного исполнительного органа акционерам, имеющим право на участие в собрании:
годовую бухгалтерскую отчетность, в том числе заключение аудитора;
заключение ревизионной комиссии (ревизора) Общества по результатам проверки годовой бухгалтерской отчетности;
сведения о кандидате (кандидатах) в исполнительные органы Общества, Совет директоров Общества, ревизионную комиссию (ревизоры Общества), счетную комиссию Общества;
проект изменений и дополнений, вносимых в Устав Общества, или проект Устава Общества в новой редакции;
проекты внутренних документов Общества;
проекты решений Общего собрания акционеров, а также иную информацию, предусмотренную действующим законодательством РФ.
Указанная информация (материалы) должна быть доступна лицам, принимающим участие в Общем Собрании акционеров, во время его проведения.
Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
Решения, принятые Общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на Общем собрании акционеров или доводятся до всех акционеров в форме отчета об итогах голосования в порядке, предусмотренном настоящим Уставом для сообщения о проведении Общего собрания акционеров.
Протокол Общего собрания акционеров составляется в двух экземплярах не позднее 3 дней после закрытия Общего собрания акционеров или даты окончания приема бюллетеней при проведении Общего собрания в форме заочного голосования. Оба экземпляра подписываются председательствующим на Общем собрании акционеров и секретарем Общего собрания акционеров.
8.1.4. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем пятью процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем пятью процентами обыкновенных акций
Указанных организаций нет
8.1.5. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
Указанные сделки в течение данного периода не совершались
8.1.6. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту кредитных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 0.5

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 11 978
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены или находятся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, государственная регистрация которого осуществлена, но в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска или не представлено уведомление об итогах дополнительного выпуска в случае, если в соответствии с Федеральным законом «О рынке ценных бумаг» государственная регистрация отчета об итогах дополнительного выпуска акций не осуществляется): 0
Количество объявленных акций: 11 978
Количество акций, поступивших в распоряжение (находящихся на балансе) эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Государственный регистрационный номер выпуска	
28.12.1992	64-I-п-112	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Каждая обыкновенная именная акция Общества предоставляет акционеру - ее владельцу одинаковый объем прав. 
Акционеры-владельцы обыкновенных именных акций Общества имеют право: 

•	участвовать лично или через представителей в Общем собрании акционеров Общества с правом голоса по всем вопросам его компетенции;
•	вносить предложения в повестку дня Общего собрания акционеров Общества в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом;

•	получать информацию о деятельности Общества и знакомиться с документами Общества в соответствии со ст. 91 Федерального закона «Об акционерных обществах», иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и настоящим Уставом;
•	получать дивиденды, объявленные Обществом;
•	преимущественного приобретения размещаемых посредством отрытой подписки дополнительных акций, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им обыкновенных акций;
•	в случае ликвидации Общества получать часть его имущества;
•	осуществлять иные права, предусмотренные законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом.
Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых не являются погашенными
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям эмитента с обеспечением, а также об обеспечении, предоставленном по облигациям эмитента с обеспечением
Эмитент не регистрировал проспект облигаций с обеспечением, допуск к организованным торгам биржевых облигаций с обеспечением  не осуществлялся
8.4.1. Дополнительные сведения об ипотечном покрытии по облигациям эмитента с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.4.2. Дополнительные сведения о залоговом обеспечении денежными требованиями по облигациям эмитента с залоговым обеспечением денежными требованиями
Эмитент не размещал облигации с залоговым обеспечением денежными требованиями, обязательства по которым еще не исполнены

8.5. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента
Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: Акционерное Общество "Новый регистратор"
Сокращенное фирменное наименование: АО "Новый регистратор"
Место нахождения: 392036, г. Тамбов, ул. Кронштадтская, д.14
ИНН: 7719263354
ОГРН: 1037719000384
Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 045-13951-000001
Дата выдачи: 30.03.2006
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра  владельцев ценных бумаг эмитента: 14.02.2013

Решением Совета директоров ПАРТАД выдан сертификат соответствия АО "Новый регистратор" требованиям стандартов регистрационной деятельности ПАРТАД
8.6. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
Отсутствует импорт и экспорт капитала.
8.7. Сведения об объявленных (начисленных) и (или) о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.7.1. Сведения об объявленных и выплаченных дивидендах по акциям эмитента
Дивидендный период
Год: 2018
Период: полный год

Орган управления эмитента, принявший решение об объявлении дивидендов: Общее собрание акционеров (участников)
Дата проведения собрания (заседания) органа управления эмитента, на котором принято решение о выплате (объявлении) дивидендов: 20.06.2019
Дата, на которую определяются (определялись) лица, имеющие (имевшие) право на получение дивидендов: 03.07.2019
Дата составления протокола: 20.06.2019
Номер протокола: № 1

Категория (тип) акций: обыкновенные
Размер объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа) в расчете на одну акцию, руб.: 8
Размер объявленных дивидендов в совокупности по всем акциям данной категории (типа), руб.: 95 824
Общий размер дивидендов, выплаченных по всем акциям эмитента одной категории (типа), руб.: 95 824
Источник выплаты объявленных дивидендов: Чистая прибыль
Доля объявленных дивидендов в чистой прибыли отчетного года, %: 0.43
Доля выплаченных дивидендов в общем размере объявленных дивидендов по акциям данной категории (типа), %: 100

Срок (дата) выплаты объявленных дивидендов:
Дивиденды по акциям Общества выплатить в срок с 03.07.2019г. по 06.08.2019г.
Форма и иные условия выплаты объявленных дивидендов по акциям эмитента:
В форме наличной выдачи через кассу предприятия
8.7.2. Сведения о начисленных и выплаченных доходах по облигациям эмитента
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.8. Иные сведения
Иных сведений нет.
8.9. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками